

Jan Mollet badischer Landesmeister Markus Örüm und Iason Bundschuh Platz 5

Pforzheim, 19.Sept. 2015

Wochenende fanden Am vergangenen in Pforzheim die badischen Einzelmeisterschaften der Männer statt. Für die DJK starteten Jan Mollet und Markus Örüm in der Gewichtsklasse bis 60 kg und Iason Bundschuh in der Gewichtsklasse bis 66 kg. Als erster Kämpfer startete Iason. Nach 3 schweren und auch engen Kämpfen wurde Iason mit einem guten 5. Platz belohnt! Danach gingen Jan und Markus auf die Matte. Für Markus war es sein erster Wettkampf seit über 3 Jahren. Trotzdem zeigte er gutes Judo und sicherte sich letztendlich einen tollen fünften Platz1 Jan konnte alle Kämpfe für sich entscheiden und durfte sich somit über die Goldmedaille freuen. Ein ganz dickes Dankeschön geht nach diesem Wettkampftag wieder an den Trainer Matthias Krieger der die Athleten hervorragend betreute.



Markus Örüm Iason Bundschuh Jan Mollet